

令和6年度 八代市立植柳小学校 学校だより No.6



# いずかし

八代市立植柳小学校  
校長 嶋村 立馬

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」

令和6年5月10日

## 2年生が1年生に学校施設の紹介をしました!!

ゴールデンウィークがあっという間に終わり、気づけば5月も半ば、校庭の木々や草木の緑も、日に日に濃くなって、夏が近づいていることを感じています。1年生も入学当初、不安を抱えて登校したと思いますが、高学年の子どもたちが近くに寄り添ってくれたりと気遣っている姿をたくさん目にする事ができました。子どもたちが元気な笑顔で登校してくれていることが何よりです。子供たちの安全を確保するために登下校を見守っていただきました皆様に心より感謝したいと思います。

先週、2年生の子供たちが、1年生の子供たちに、学校の様々な場所を紹介する「学校案内」を行いました。2年生の子供たちが、自分たちで作った資料を使って、理科室や保健室、音楽室など様々な場所に分かれ、1年生にその場所の紹介をしました。1年生も、2年生の説明を聞いて、たくさん質問をしていたようで、ほのぼのとした時間となりました。2年生にとっては、自分たちの成長を感じるいい機会となり、1年生も楽しく参加していました。1・2年生のみんなが、仲良く交流できたようで、とてもよかったと思います。



## ご参観、ありがとうございました

5月2日（木）に行われました授業参観、多くの保護者の皆様にご参観いただきましたこと、心より感謝申し上げます。それぞれの学年でがんばっている子どもたちの姿を見て、私もとてもうれしく思いました。保護者の皆様、お子様の様子はいかがでしたでしょうか。きっと、それぞれのご家庭で、帰られてからの話題に上ったことなのでしょう。その後の学級懇談会にもたくさんの皆様にご参加いただきまして、ありがとうございました。少しでも担任の先生と保護者の皆様で子どもたちの様子について確認できたことと思います。これからも保護者の皆様とつながりあって、子どもたちを育てていくことができたらと願っております。どうぞ、よろしくお願いいたします。

